前沢地区センター・前沢地区連合振興会だより



◆発行◆ ホームページ → **● デ**

前沢地区センター 前沢地区連合振興会

前沢南地区自治振興会会・前沢東地区振興会

白鳥地区住民協議会・前沢南地区自治振興会前沢中央地区自治振興会・前沢東地区振興会前沢北地区住民協議会・上野原振興協議会下029-4208 前沢字七日町裏 | 3 | - | 1 | TEL 56-6776 FAX 34-0775 有線543 | ホームページ https://www.oshu-maesawa@org

令和7年を迎えて

穏やかな天気の新年でした。そして、驚くような大きなこともなく、神仏に今年の無事と無病息災 を祈願しました。

本年は、昭和百年目です。更に戦後80年であり、戦も、戦争もなく平和を享受してきました。ありがたいことです。

今、人工知能(AI)がものすごく進んで、人間社会に影響を与えています。AI無しでは、我々の生活は成り立ちません。こういう時こそ、人と人の交流がますます大事です。おはようございます。こんにちは。お元気ですか。大丈夫ですか。

→交わす挨拶が、安心安全の元を作り、優しさを醸し出すものと思います。当たり前のことを、自然に当たり前として、踏み出しましょう。

又、新型コロナウィルスも人間の叡智で克服し、社会が安心化してきて、元の生活にに戻っています。しかし、この4年間で社会も大分変ったものもあります。住民の皆さんの「知恵」「力」「勇気」を出し合って、助け合って進みましょう。

特出しとして、地元前沢高校も百周年を迎えます。培った、学問を我々に還元し、私たちも若者を 盛り上げていきたいものです。

私たちは、何よりもみんなの笑顔が、見たいのです。

前沢地区連合振興会 会長 原田 福一

新年おめでとうございます

例年になく雪の少ない、穏やかな2025年を迎えました。

今年の干支は、蛇です。蛇は「脱皮」を繰り返して成長します。センターの施設も同様にと思いますが、予算的な制約もあって現状維持が精一杯の状況です。そのような中にありましても、施設の運営に当たりましては、スタッフー同、笑顔を絶やさず、利用される皆様に喜んでいただけるよう努めてまいります。

前沢地区センター センター長 四谷 次郎

「小正月行事」を開催しました!!

まちづくり事業として、前沢地区の小学生22名が参加した、「小正月行事」を1月7日(火) に開催しました。

一部は工作パフォーマーのわくわくガクさんを迎えて、ペットボトルとホースを使った楽器「ブーブーズー」を個々に作り、出来上がった作品で合奏を行いとても盛り上がりました。

二部は、県南青少年の家から米倉達也さんを講師に、新聞紙を使ったゲームや身振り手振りだけで行なうバースデーラインなど、学年を超えてみんなで楽しむことが出来ました。

最後は、ミズキに紅白の餅で飾りつけし、お楽しみの餅とお菓子まきを行い冬休みの1日を満喫しました。

いろとりどりの餅花が咲き、みんなで今年1年の五穀豊穣と幸せを 願ったミズキは、センターホールに飾ってあります。











集団ゲーム

みずき飾り

餅まき

か成づくい四個金を開催しました。

| 12月||2日(木)に、前沢地区連合振興会の役員と部員を対象にした「地域づくり研修会」を開催しました。

Ⅰ8名が参加した研修会では、花巻の「昭和の学校」でまちづくりについて学び、北上の「岩手県立農業ふれあい公園農業科学博物館」で岩手の農業を、「奥州市埋蔵文化財調査センター」では、古代東北の蝦夷の世界について講義を受けるなど有意義な研修会になりました。





前沢地区防犯協会



MIRAN-D-ALERINGELE !

前沢地区防犯協会は、12月26日(木)に「年末防犯パトロール」を実施し、前沢地区内をパトカーと青色回転灯車の3台でパトロールし、安心安全なまちづくりのために防犯と交通安全を呼びかけました。





上野原地区小正月行事 を開催しました!

1月11日(土)上野原分館で上野原振興協議会と上野原小学校PTA共催の小正月行事が開催されました。参加した子供達は、地域の皆さんの指導で臼と杵での餅つき、みずき飾り作り、正月遊びを体験。どの子も初めてのことが多く興味津々で、笑顔いっぱい。最後にお弁当を食べて楽しいひとときを過ごしました。





公子子2次体第9家和5世

メンテナンス(ワックス清掃など)のため、前沢地区センター本館と目呂木勤労者 体育館を以下の日程で休館します。

2月20日(木) 前沢地区センター本館(終日)

2月21日(金) 目呂木勤労者体育館 (終日)

利用者の皆様にはご不便 おかけしますが、ご理解、 ご協力をよろしくお願いい たします。



おらせ

高齢者スマホ相談日を、毎月第2・4水曜日(午後1時~3時まで)に開催しています。 (スマホ操作などでお困りの方は、事前に地区センターまで電話予約ください。相談内容により対応できない場合もあります。)

年家た帰院へのご協力に威謝

12月12日(火)に施設定期利用団体の皆さんにご協力をいただき、前沢地区センターの年末大掃除を実施しました。普段行き届かないところも大変きれいになりました。ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。



前沢地区人口・世帯数

(令和6年12月31日現在) 人口:7,359人(-11)

男:3,656人(-9) 女:3,703人(-2) 世帯数:2,984戸(-3)